
Трудные «роды»
Вопрос повестки дня 43-й сессии «О передаче коммунального имуще

ства», который представила заведующая отделом коммунальной собствен
ности, арендных отношений и приватизации Наталия Величковская, касал
ся передачи с баланса КП «УЖКХ» на баланс КП «Д Э У»(дорож но- 
эксплуатационное управление Славутичского городского совета) комму
нального имущества виде автодороги, других основных средств (приложе
ние №1) и список основных средств, сооружений и зданий (приложение №2).

Всё ясно и понятно, но вмешалось субъективное «но»! На заседание сес
сии пришли представители коллектива вновь созданного предприятия и по
просили подробно разъяснить, что происходит, что будет с людьми, потому 
что многие сотрудники работают целыми семьями на предприятии КП «УЖКХ». 
Естественно, люди волнуются и хотят подробно знать, ЧТО и КАК всё будет 
происходить, хотят познакомиться с программой развития предприятия и 
узнать взгляд на это нового директора. Обсуждение вопроса началось на 
повышенных тонах, потому что у каждой стороны своя правда и свое виде
ние темы. Городской председатель Юрий Фомичев раскрыл причины, вслед
ствие которых появилась необходимость создания нового предприятия, од
новременно попросил пришедших понять все трудности его создания. 
Секретарь городского совета Владимир Борисов обратил внимание на тот 
факт, что за тот период, когда создано новое предприятие, не прошло об
щее собрание коллектива и не снято напряжение, возникшее среди людей 
в связи с переходом в новое предприятие. Д иректор КП «ДЭУ» Сергей 
Шершень честно признал, что по объективным причинам общего собрания 
проведено не было, но в тех условиях, что сегодня существует противосто
яние, всё же удалось сделать юридические документы нового предприятия 
и штатное расписание. Работа движется, но не так быстро, как хотелось бы. 
Городской председатель, подводя итоги, взял на себя ответственность за 
тот факт, что не было проведено представление нового директора со сбо
ром всего коллектива. Он сказал: «Мы хотим сделать такое предприятие, в 
котором деньги, выделяемые для его существования, доходили бы до  ра
бочих, чтобы выделяемый ресурс не застревал по пути, а доходил до испол
нителя. Для вас, для тех, кто выполняет работу каждый день, в создании но
вого предприятия нет ничего плохого даже в этих условиях. Для вас это про
сто условия, чтобы жить лучше».
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